№~ 鳩も喋るが人も喋るde! 掲示板

White label: five-colored blog that defends www.hat-pop.com

hat-pop.com Home

BBS Album

Popな画廊

体験記

AUS滯在記

旅行記諸々

** - 11 -

<u>ログイン</u> | 新規登録

メッセージをどうぞ!

[トップに戻る] [BBSトップ] [使い方] [ワード検索]

枾

·拉稿者: hat投稿日:2010/11/24(Wed) 21:45 No.1466



養老への訓練の副産物・・・柿とみかん。

今年は、家の柿もできませんでした。 異常気象で、スーパーの柿は高いし、みかんも高い!!

今年は、好きな柿をたくさん食べるのをあきらめていました。先日も138円の平柿1ヶだけを買い・・・有難くいただいたところでした。

そんな状況、訓練の途中に、柿畑・みかん畑。

南濃の道の駅で買いました。 少し小ぶりで、形が悪いですが・・・食べるには問題のない柿 20ヶで400円。 これも少しこぶりだが・・みかん、16ヶで350円。

安い!!

何とか、好きな柿が今年も食べられました。

養老(大垣)へ

投稿者: hat投稿日:2010/11/18(Thu) 18:44 No.1462

今日は、いよいよ養老へ・・・・天気は、少し雲が多く、風も強いですが、訓練には、問題のない天気です。

30分待って放鳩・・・トルネードジャジィメントとは、いかないまでも、まずまずの方向判定・・・・そして・・・放鳩後、鳩達は、どんどん高度を上げ・・・養老山脈を越えていきました。

この山越えを、狙っていたのです。

山を越えることができれば、大御所さんやチャンピョン鳩舎さんにも、一泡吹かせることができそうですが・・・レースでは、そんなにうまくはいかないでしょうね・・・。

帰ってみると、どうも一羽帰っていません。

上くちばしが半分折れている鳩が、帰ってないみたいです。 やはり、ハンディを持った鳩さんには、つらい訓練だったのかも知れません。

でも、まずまずの訓練でした。

Re: 養老(大垣)へ

投稿者:hat投稿日:2010/11/23(Tue) 20:32 No.1464

>・・・・・常識を打開し上記を実践したいです

むううう・・・もし、いろいろのことが、・・・例えば、経済的なこと・・時間と気候・・・雪は怖いし・・・克服できれば、半分は、何時もどうり、半分は、仰っているような方法を取ってみたいですね。

でも、最低限3年やらなければ、結果は、出ないでしょうね。

それよりも、今やりたいことは・・・・。

いままで、いろいろやってきて、レースシーズンが終わったとき、毎年、進歩を確信しています。(・・・自己評価では、ありますが・・・)
例えば、今秋についてさえも、私のミスを除けば・・・・全体の流れとしては、良かったと思っています。新鳩舎での舎外・・・真夏の訓練での鳩達の成長ぶり・・・どれをとっても、今までになかったことでした。

結果は、惨たんたるものでしたが・・・・ある意味進歩だけは確信することができました。

したがって、常識を打開した方法での、一足飛びに効果を求めるのではなく、今までの対策の延長上で・・・ 今年よりも来年が少しでも、進歩を確認できたらと・・・思っています。

でも、頭の片隅には、覗き屋さんがお考えになっていることがいつもあります・・・・ありがとうございました。

Re: 養老(大垣)へ 投稿者:覗き屋投稿日:2010/11/23(Tue) 12:24 No.1463

> この山越えを、狙っていたのです。 覗き屋は其の方向が大賛成です。

海岸線で高分速は勝ち目無し…山側ならば戦えるが最後の加太越えは多少の不利は目を瞑る…鳩舎位置での有利、不利は何処にでも存在しますんで単独での放鳩訓練を数多くこなして帰還コースを確立するのが最良案と思いますが、他の鳩飼いさんから見れば、勝手な奴って思われるかも知れません?

其処で質問ですーhatさん連合会でーもしも、合同訓練も参加させず富山方向に抜けさせ、200~300も捨て500から参加って行為は許されますか?

・変人の覗き屋ならば、常識を打開し上記を実践したいです

昨日は、多度。

投稿者: hat投稿日:2010/11/17(Wed) 06:41 No.1461

朝早く起きて、いざ出発!

ところが、家の駐車場を出た途端・・・なぜか違和感が・・・パンクしています。

周りはまだ暗く、坂道・・・懐中電灯・・懐中電灯・・・ようやくさがした物も、電池切れ・・・。

何とか交換、迷いましたが・・・予定とうり行ってきました

結果は、まずまずで・・・まずは、胸なでおろしています。、

椿山荘

投稿者: **浜名湖**投稿日:2010/11/15(Mon) 00:08 No.1459

hatさん シビルさん 今日はお疲れ様でした。

お二人にお会いでき楽しかったです今後ともよろしくお願いいたします。

今度神谷さんにお願いして三重に訪問したく思っています楽しみにしています。

シビルさん今日は色々教えて頂きありがとうございます

例の鳩の直仔飛ぶの楽しみにしています飛んだら種鳩です(爆) RSLでダックが 飛んだら宜しくお願いいたします。

Re: 椿山荘

投稿者:hat投稿日:2010/11/15(Mon) 11:24 No.1460

浜名湖さん、昨日は、お疲れ様でした。

カミヤさんの晴れ姿・・・とても良かったですね。 来年は、もっと大きな大輪を咲かせてくれるような気がします。

初めて、椿山荘に行きましたが、とても素敵なところですね。 都会の真ん中にあんなところが、あるなんて・・・知りませんでした。

浜名湖さんにまた会える日を楽しみにしていますよ~。

今日の訓練

投稿者: hat投稿日:2010/11/13(Sat) 19:51 No.1458

昨日の予報では、黄砂が心配ですが・・・今日は、多度に行くことにしました。

今朝、黄砂について、いろいろ聞くと、朝の天気予報は、何も言っていなかったし・・・電話の予報も、モヤが出るとのことだけだったし・・・確かに、今日はモヤの出る条件が整っていたので・・・視界が悪くても、黄砂の性とは余り思わず・・・朝のモヤは、すぐに晴れるだろう・・・とのことで出発。

そして・・・・・

ことの晴れるのを見越して・・・遅い目に出発。 多度で待つこと一時間・・・10時30分、kさんに電話で加太の状況を聞くと・・・亀山からは、まったく見えないとのこと。

これは、大変、あきらめて、伊賀まで戻って放鳩しました。

お日様も出ていたし・・・帰りそうな気はしましたが、確率的に少し不安・・・・、多度 放鳩は、今回あきらめました。

popさんと二人…年金生活には厳しい一日だったなぁ…と反省することしきり・・・でした。でも、一羽でも落としていたら・・・・とにかくよかった。

500k暫定結果

投稿者: hat投稿日:2010/11/08(Mon) 06:59 No.1453

総合優勝は、暫定ですが…、わが連合会のチャンピョン鳩舎です。

おめでとうございます。

とにかく、大舞台や・・・実力戦になれば・・・・強い!! 強さが際立ちます。

今回も1100台の実力戦だったそうです。

本当に良かった。

今春もそうでしたが・・・、わが連合会は、総合レースにめっぽう強くなってきた。

来春に向け、とてもよい刺激をもらいました。 頑張ろう。

Re: 500k暫定結果 投稿者:hat投稿日:2010/11/10(Wed) 21:01 No.1457

覗き屋さん、カキコ有難うございます。

秋レ-スも終わり・・・断念した悔しさも、来春への思いに、日々変わってき ています。

訓練は、加太の山越えを、無事終え・・・今は、ホッとした気分になっています。

鷹は、仕方がないので・・・なるべく避けるようなことを考えながら、工夫しなければと思っています。

次は、多度~大垣を、鼻歌交じりで帰れるようにしたいと思います。

また、いろいろ教えてください。よろしくです。

Re: 500k暫定結果 投稿者:覗き屋投稿日:2010/11/10(Wed) 11:11 No.1454

>来春に向け頑張ろう。

今秋を断念したhatさんの思いがヒシヒシと伝わってきます。 来春に向け既にスタートしている様子ですね、此れから寒くなる季節です が緩める事無く精鋭達を鍛え上げ会心の結果を期待します。 展望台に鷹??何とか追い払える手段が無いものですかねぇ 折角の記録鳩が持って行かれるのは…聞いているだけでも歯がゆい思い を痛感します。

今日の出来事

投稿者: hat投稿日:2010/11/03(Wed) 19:53 No.1451

朝、鳩舎に行ってみると・・・ななぁ・・何と、展望台に鷹!!!

最近、頻繁に出没する鷹、今日は、少し厚かましいのでは・・・・今日は、舎外を止め山中訓練に行きます。

今日で山中は、二度目ですが・・・放鳩後、途中で車とめて電話・・・ popさんの慌てた声に・・びっくり・・・鳩舎の上空で、帰ってきた鳩達を鷹が攻撃し ている・・・とのこと・・・今日は、早く帰ってきたのに・・・また、舎外。

最近、鷹のせいで、またまたオーバ-ワ-クになりつつあります。 加太の山越えを控え・・・慎重に、慎重に・・・緊張しています。

Re: 今日の出来事

投稿者:hat投稿日:2010/11/10(Wed) 20:43 No.1456

パーレスさん、こんばんわ。 スネークパパ・・・よく訪問しています。

パーレスさんの熱心さに・・・感心しています。 どんどん、研究結果書いてくださいね。

鏡の件・・・なるほど・・・でも、大変そうですね。 これをヒントに何か考えてみます。

最近の舎外のパターンは、出舎と同時に遠征・・・鷹に追われると、集団が帰ってくる前に・・・怖がり鳩が先発隊で帰ってきます。

そして、集団・・・その後1~2羽づつポツリポツリ・・・・・ そして日々・・一羽減り・・2羽減り・・・ですね。

昨日も1羽帰ってきません。

まだ、チップはつけていませんので、確認作業が、とても、大変・・・でも、 popさんは、この作業が、とても、ボケ防止にいいのだ?・・・なんて、言って

なんでも、このような単純作業が前頭葉を活発化させるのだそうです。 でも、・・・つらい確認作業ですね。

Re: 今日の出来事

投稿者:<u>バーレス</u> 投稿日:2010/11/10(Wed) 17:41 No.1455

>朝、鳩舎に行ってみると・・・ななぁ・・何と、展望台に鷹!!!

> 最近、頻繁に出没する鷹、今日は、少し厚かましいのでは・・・・今日は、

舎外を止め山中訓練に行きます。 来春に向けて準備されている様子が伝わってきます、私の知り合いから聞いた話ですが、球面上になった鏡の様な物があるらしくそれを設置して置けば縄張りのある猛禽は自分の姿を相手と思いこみ暫くは回避出来るそ うです、普通の鏡だとどうなのかは聞いておりませんが、参考までに書き 込みました、

1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 21 | 22 | 23 | 24 | 25 | 26 | 27 | 28 | 29 | 30 | 31 | 32 | 33 | 34 | 35 | 36 | 37 | 38 | 39 41 | 42 | 43 | 44 | 45 | 46 | 47 | 48 | 49 | 50 | 51 | 52 | 53 | 54 | 55 | 56 | 57 | 58 | 59 61 | 62 | 63 | 64 | 65 | 66 | 67 | 68 | 69 | 70 | 71 | 72 | 73 | 74 | 75 | 76 | 77 | 78 | 79 81 | 82 | 83 | 84 | 85 | 86 | 87 | 88 | 89 | 90 | 91 | 92 | 93 | 94 | 95 | 96 | 97 | 98 | 99 101 | 102 | 103 | 104 | 105 | 106 | 107 | 108 | 109 | 110 | 111 | 112 | 113 | 114 | 115 | 116 | 117 | 118 | 119 121 | 122 | 123 | 124 | 125 | 126 | 127 | 128 | 129 | 130 | 131 | 132 | 133 | 134 | 135 | 136 | 137 | 138 | 139 141 | 142 | 143 | 144 | 145 | 146 | 147 | 148 | 149 | 150 | 151 | 152 | 153 | 154 | 155 | 156 | 157 | 1\$8 | 159 161 | 162 | 163 | 164 | 165 | 166 | <u>167</u> |

このプログラムは KENT 氏の yybbs を xoops(PHP) に移植したものです
- <u>KENT</u>
hat-pop.com Home 掲示板 アルバム 体験記 Popな画廊 AUS滞在記 旅行記諸々 韓国旅行

Copyright © 2005 by www.hat-pop.com/white | Thanks artNOMAD